

# In einer anderen Welt

Von LizudemAm

## Prolog: Prolog

'In einer anderen Welt'

Beispiel:

„reden“

>denken<

Irgendwo in Deutschland, genauer gesagt in Bremen, lebt ein Junge der gelangweilt und angekotzt von dieser oberflächlichen Welt, sich hauptsächlich in sein Zimmer verschanzt und nur für sein heißgeliebtes Fußball, wofür er auch neuerdings in, mit seinem Lieblingsverein, dem Sv Werder Bremen auf Torejagd geht oder für seine Familie/Freunde das Haus verlässt. Gesagt sei das er mit 13 schon ein halbes Jahr in Japan gelebt hatte. Er hat nicht viele Freunde da er der Meinung ist, das Leute mit denen er zwar viel zu tun hat und sich gut mit denen versteht, keine Freunde sind denn sie würden wenn es mal hart auf hart kommt nie an seiner Seite stehen. Aus diesem Grund hat er nach seiner Aussage gerade mal 2 Freunde von denen er sich mit einen von ihnen sich so gut versteht, dass sie sich schon gegenseitig als Brüder ansehen. Seine Freunde stehen ihm bei jeder Situation bei und er bei jeder Situation ihnen. Sie haben schon viele Schlachten/Prügeleien hinter sich wobei sie es sich einmal mit dem berühmten Miri-Clan verscherzt hatten. Doch selbst das haben sie irgendwie überstanden und sind immernoch sich gegenseitig am helfen. Und dann kommen wir zu seiner Familie für die er alles tu würde. Seine Familie besteht aus: Vater, Mutter, Sohn und Tochter also quasi eine Familie wie sie im Bilderbuch steht, nach über 30 Jahren des zusammen seines lieben sich seine Eltern noch und er hat mit seiner gesamten Familie ein sehr gutes Verhältnis. Wie gesagt würde er für sie ans äußerste gehen, einmal wurde er Angezeigt da ein, in seinen Augen, mieses Arschloch seine Schwester eine geklatscht hat und er den Typen verhauen hat. Wie dem auch sei kommen wir jetzt mal zum Aussehen dises Jungen, er ist 15 Jahre alt, 1:80 groß, ist breit gebaut, wiegt 68 kilo, dementsprechend ist er weder fett noch wirklich dünn ist, hat Goldbraune Haare, blaugrüne Augen, dünne Lippen und trägt einen Stoppell Schnur- und Kinnbart. Vom Charakter her ist er, freundlich jedoch misstrauisch, selbstbewusst, und ruhig mit einem doch recht großen Jähzorn. Irgendwann jedoch begnetet er einen Dämon der ihn eine wichtige Aufgabe gibt, er meinte das ihn ein anderes Universum braucht und er in einer verjüngten Form dorthin schicken wird. Ohne auch nur eine Chance sein Wort zu erheben fällt er in Ohnmacht und wacht in einer anderen Welt auf.

Der Name dieses Jungen war Liam.

Prolog Ende

Das war es dann mit dem Prolog meiner neuen FF, wie euch aufgefallen sei wird wird im Prolog ein Junge beschrieben. Und euch ist vielleicht auch aufgefallen das er wie ich heißt. Das liegt daran das ich da gerade mein 15 Jähriges ich beschrieben habe also wird diese FF im Endeffekt um mich in der Naruto Welt handeln. Alles was ihr gelesen habt ist mir wirklich passiert und jetzt wisst ihr ein bisschen mehr über meine Person bescheid.

LG Liam